

Pensionisten-Kirtag in der Mistelbacher Sommerszene



MISTELBACH. Bereits zum 7. Mal fand vergangenes Wochenende der Pensionistenkirtag in der Mistelbacher Sommerszene statt. Trotz tropischer Temperaturen jenseits von 30 Grad hatten etwa 500 Teilnehmer beim Frühschoppen mit Musikbegleitung der Mistelbacher Stadtkapelle einen vergnüglichen Sonntag. Im Bild: Edith Heinrich, Manfred Pflieger, Elfriede Ulz, Gemeinderätin Renate Knott, Sportstadtrat Herbert Ettenauer und Gesundheitsstadträtin Ingeborg Pelzelmayer.

FOTO: ZVG